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Reunião   Ordinária   do     Conselho     Deliberativo     do   Instituto de Biodiversidade e   

Sustentabilidade   realizada     em   1  5     de   setembr  o     de     2021   em ambiente virtual  

Estiveram presentes na referida reunião o Prof. Rodrigo Nunes da Fonseca, Diretor do NUPEM/

UFRJ, o Prof. Francisco de Assis Esteves, Vice-Diretor do NUPEM/UFRJ e representante dos 

docentes titulares, os Professores  Teo Bueno de Abreu e Carla Zilberberg, representantes dos 

docentes, a Profª. Magdalena Nascimento Rennó, Diretora Adjunta de Extensão, o Prof. Gustavo 

Camargo, Vice-Diretor Adjunto de Extensão, o Prof. Carlos Alberto de Moura Barboza, Diretor 

Adjunto de Pesquisa, o Prof. Fabio Di Dario, Diretor Adjunto de Pós-Graduação, o Prof. Pedro 

Hollanda  Carvalho,  Diretor  Adjunto  de  Relações  Comunitárias,  o  Prof.  Michael  Maia 

Mincarone, Diretor Adjunto de Administração, o representante dos Técnicos Administrativos em 

Educação Thiago Barbosa de Souza, o representante discente Vinnicius  Machado e a servidora 

Ana  Paula  Martins.  Havendo  quórum  qualificado  de  acordo  com  o  Regimento  do 

NUPEM/UFRJ,  o  Prof.  Rodrigo deu início à  reunião,  presidindo-a,  colocando em votação a 

proposta  de  pauta,  que  foi  aprovada  por  unanimidade  pelos  membros:  1)  Comunicação  do 

Presidente do CD do NUPEM/UFRJ; 2) Comunicação das Direções Adjuntas de: 2.1 Graduação, 

2.2 Pós-Graduação, 2.3 Pesquisa, 2.4 Extensão, 2.5 Relações Comunitárias, 2.6 Administração e 

2.7  Comunicação  dos  demais  membros  do  CD;  3)  Homologação de  banca  de  avaliação  de 

Estágio Probatório do docente Rodrigo Vinagre Cintra da Costa  (Processo 23079.227708/2021-

31); 4) Discussão e encaminhamento sobre a utilização da área da cantina do NUPEM-UFRJ a 

partir  de  solicitação  da  Pró-Reitoria  de  Gestão  e  Governança  da  UFRJ;  5)  Apreciação  de 

solicitação  de  afastamento  do  país  do  docente  Michael  Maia  Mincarone  (Processo 

23079.229466/2021-10). A reunião começou pontualmente às 10h. Abordando o primeiro   ponto,   

o  Prof.  Rodrigo  informou  que  a  Direção  do  NUPEM  vem  realizando  diversas  atividades, 

sobretudo de administração predial; amanhã será realizada reunião com chefe da Casa Civil da 

Prefeitura de Macaé quando se discutirá interesses comuns da prefeitura e da UFRJ, tais como 

troca do portão do instituto e retirada de árvore localizada na calçada da entrada do NUPEM; 

será instalado, nos próximos dias, novo letreiro do instituto, registrando agradecimento especial 

ao servidor Feliciano; para os dias 28 e 29/09 está prevista visita ao NUPEM do Vice-Reitor e, 

no dia 06/10, da Reitora. Prosseguindo então para o segundo ponto da pauta, o Prof. Francisco 
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informou da solicitação da Prefeitura de Carapebus para reunião com a Direção do NUPEM para 

tratar de demandas de interesse do município e da possível entrega amanhã de mudas vindas do 

Rio disponibilizadas pela Prefeitura Universitária da UFRJ ao NUPEM;  o  Prof.  Teo informou 

que parte da turma de Prática de Ensino está próxima da conclusão; o Prof. Fabio informou que o 

processo de criação do Cepeguinho do NUPEM está sendo avaliado pela Câmara de Legislação e 

Normas  da  PR2;  o  Prof.  Carlos  destacou  a  ciência  da  Câmara  de  Biossegurança  do  CCS 

mediante ofício da Direção dos novos representantes do NUPEM (Professoras Daiana e Analy), 

a mudança da Coordenação do Laboratório de Saúde e Sustentabilidade da Professora Glaucia 

Valadares para o Professor Rodrigo Lemes, a alteração da representação do NUPEM junto ao 

COMADS para os docentes Rodrigo Lemes (titular) e Maurício Mussi (suplente), informou que 

nas  últimas  semanas  foram  realizados  esforços  com  docentes  que  possuem  equipamentos 

multiusuários cadastrados na nossa plataforma para construir proposta para concorrer a Edital da 

FAPERJ que destinará recursos para manutenção desses equipamentos e finalizou ressaltando 

que a Professora Cintia conseguiu aprovação em Edital FAPERJ passado de recurso para custeio 

da Plataforma StreamYard que foi renovado recentemente em novo edital com inclusão de outros 

recursos para manutenção de estruturas físicas; o Prof. Gustavo comunicou sobre plantão virtual 

pela Diretoria Adjunta de Extensão, para atendimento de docentes e técnicos para sanar dúvidas 

porventura existentes e destacou a realização da Semana Nacional de Ciência e Tecnologia que 

ocorrerá no início de outubro; o Prof. Pedro informou sobre possibilidade de atuação de forma 

ativa na criação de laços com municípios e comunidades próximas ao Instituto, da continuidade 

do trabalho na produção de dados para subsidiar o  site com temática de agroecologia ora em 

processo de construção e finalizou destacando que hoje na parte da manhã alunos do Curso do 

PROAJ  fizeram apresentação  em congresso  no  âmbito  do  Mercosul,  fruto  da  disciplina  de 

Inovação  e  Extensão; o  Prof.  Michael  informou  que o  trabalho  de  pintura  do  Instituto  está 

alcançando  a  guarita  e  o  Espaço  Ciência,  da  pouca  verba  orçamentária  para  aquisição  de 

materiais, que foi atualizada a lista do almoxarifado com equipamentos de informática, extintores 

de  incêndio,  toners  de  impressora,  todas  encaminhadas  ao  setor  de  compras  do  CCS,  o 

levantamento patrimonial do NUPEM está sendo concluído e que foi realizado o desentupimento 

da canalização da cozinha do bloco 1 e o reparo do Laboratório de Informática será finalizado 

em breve, sendo disponibilizado para as atividades regulares.  Abordando o  terceiro ponto da 

pauta,  foi homologada pelo conselho, por unanimidade, a banca indicada pela Direção para a 
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avaliação  do  docente  supra mencionado. Prosseguindo então para o  quarto    ponto   da pauta,  o 

Prof. Rodrigo e o Prof. Francisco fizeram um breve histórico da implantação e uso da Cantina e 

um  resumo  da  situação  atual  e após  os  membros  do  conselho  destacaram  a 

inadequação/inviabilidade  da  proposta  de  instalação  de  ‘contratação  de  máquinas  para  o 

fornecimento de alimentos e bebidas quentes e geladas’, seja pela ótica da sustentabilidade, seja 

pela questão da deficiência nutricional e péssimo custo-benefício dos produtos ofertados pelas 

referidas máquinas. Ademais não contempla o aspecto de sociabilização do corpo social que a 

convivência  nas  dependências  da  cantina  proporciona.  Conclui  o  conselho  pela  necessidade 

premente de que seja viabilizado em definitivo um instrumento de funcionamento da Cantina do 

Instituto.  Foi  instituída  uma  comissão,  para  elaboração  de  documento  em  resposta  à  PR6, 

composta pelo Prof. Francisco de Assis Esteves, pelo  Prof. Fabio Di Dario, pelo Prof. Pedro 

Hollanda Carvalho, pelo Prof.  Michael Maia Mincarone e o aluno Vinnicius Machado, que ao 

final será encaminhado pela Direção do Instituto. No quinto ponto da pauta, o Prof. Rodrigo deu 

vista  do  processo  de  afastamento  do  país  em  apreço,  sendo  realizados  os  esclarecimentos 

necessários a solicitação foi aprovada pelo conselho por unanimidade (com abstenção do Prof. 

Michael que é parte interessada).  Como sexto ponto, extrapauta, o  Prof. Rodrigo informou os 

membros  do  conselho  sobre  a  necessidade  de  constituição  de  Comissão  para  elaboração  do 

Programa  de  Desenvolvimento  de  Unidade  (2022-2026)  e  consultou-os  pela  indicação  e 

homologação  pelo  Colegiado  dos  participantes  da  referida  comissão,  sendo  deliberado  por 

unanimidade que será feita consulta mais profunda do corpo docente, discente e técnico e as 

indicações do nomes serão trazidas e submetidas ao conselho na próxima reunião.  Sem mais a 

tratar,  a  reunião do Conselho Deliberativo do NUPEM foi  encerrada às 12:20 do dia  15 de 

setembro de 2021 e eu, Daniel Vasconcelos de Mello, secretário, assistente em administração, 

SIAPE  2288458,  lavrei  a  presente  ata,  que  foi  lida  e  aprovada  por  todos  os  membros  do 

Conselho.


